

LET'S GO! GO! 5!

← やらない? →

やる? →

December



長生村一松小学校
第5学年 学年日より
令和6年12月2日

今年も残すところ1ヶ月となりました。2学期は、運動会・授業参観・校外学習など、たくさんの行事がありました。また、あすチャレ!ジュニアアカデミー・思春期教室など、普段とは違う体験型の学びも行いました。今月は、「プリマハムの食育プログラム」を行う予定です。

今月は、それらの経験で得たことを振り返り、今年1年のまとめとなるようにしていきたいと思えます。冬休み中は、千葉県標準学力検査や6年生に向けて、特に、国語科・算数科の基礎を定着させ、苦手なところを復習してほしいと思えます。御家庭でも御支援・御協力をお願いします。

学習予定

- 国語
 - ・古典の世界(二)
 - ・やなせたかしーアンパンマンの勇気
 - ・あなたは、どう考える
- 社会
 - ・これからの工業生産とわたしたち
 - ・情報産業とわたしたちの暮らし
- 算数
 - ・割合(2) ・見積もりを使って
- 理科
 - ・人のたんじょう
- 音楽
 - ・詩と音楽との関わりを味わおう
- 図工
 - ・見つけてワイヤーワールド
- 家庭
 - ・ミシンで楽しくソーイング
 - ・食べて元気に
- 体育
 - ・けがの防止 ・サッカー
- 道徳
 - ・ようこそ、菅島へ!
 - ・真の看護を求めてーナイチンゲール
 - ・小さな国際親善大使
- 総合
 - ・地域の防災について調べよう
- 外国語
 - ・What would you like?

落とし物・記名について

教室では、鉛筆、消しゴム、ティッシュ、ハンカチなどの落とし物がみられます。記名されていれば、本人の手元に戻ります。物を大切にすることを育てたいので、記名の御協力をお願いします。冬休み中に、**道具袋**(ハサミ・のり・ボンド・テープ・両面テープ・ホチキス・折り紙)、クーピーなどの補充・記名をよろしくをお願いします。

楽しかった校外学習

11月28日に、校外学習に行ってきました。本所防災館では、地震、煙、暴風雨、水害の恐ろしさを体験しました。総合的な学習の時間に生かしていきたいと思えます。葛西臨海水族園では、友達とランチを楽しんだ後、ペンギンやマグロなどの海洋生物の観察をしました。絶滅の危機に瀕している種類もいるということを学びました。



思春期教室



あすチャレ!

